



## KlinikClowns am Tag des Glücks

### Beitrag

#### **KlinikClowns bringen denjenigen ein Stück vom Glück, die es gerade besonders brauchen**

Mit Humor und großer Einfühlsamkeit begegnen die KlinikClowns kranken und pflege-bedürftigen Menschen in bayerischen Krankenhäusern, Altenpflegeheimen und Hospizen. Ihre Besuche verändern die Atmosphäre und die persönliche Stimmung der Patientinnen und Patienten, Bewohnerinnen und Bewohner. Immer wieder gelingt es ihnen, gerade da ein Lächeln in die Gesichter zu zaubern, wo eben noch Ängste, Sorgen, Schmerzen oder Schwermut die Stimmung prägten. Sie bringen ein Stück vom Glück – denjenigen, die das gerade besonders brauchen.

Seit einem Vierteljahrhundert sind die KlinikClowns regelmäßig „auf Visite“, aktuell in 108 Einrichtungen in ganz Bayern. Dr. Fritz Schneble, der Chefarzt der Kinderklinik im Klinikum Weiden, sagt über die Clownsvisiten: „Sie verbreiten eine neue Dimension der Freude in unserem Haus.“ Um weiterhin für Glück und Freude zu sorgen, sind die KlinikClowns auf Spenden angewiesen: Infos und Unterstützungsmöglichkeiten findet man unter

**Foto & Text:** KlinikClowns



## Kategorie

1. Gesundheit & Corona

## Schlagworte

1. Bayern
2. KlinikClowns
3. Rosenheim
4. Tag des Glücks